
Khutbah Jumat Pilihan

Komik 99 hadits pilihan untuk anak
Khutbah pilihan Buya Hamka (jum'at, Idul Fitri, dan Idul Adha)
Jenjang Puasa Nafsani - 32 Khutbah Jumat Cak Nur (Snackbook)
Kumpulan Khutbah Jumat
Menyelami Kalbu Agama - 32 Khutbah Jumat Cak Nur (Snackbook)
INNER CHILD
Manajemen masjid
Materi Khutbah Jumat Sepanjang Tahun
32 Khutbah Jumat Cak Nur
Isra Mikraj - 32 Khutbah Jumat Cak Nur (Snackbook)
PETA DAKWAH
Kumpulan khotbah Jumat pilihan plus khotbah Hari Raya dan nikah
KUMPULAN KHUTBAH JUMAT
KUMPULAN TEMA KHUTBAH PILIHAN
Kumpulan Khotbah Jumat Pilihan Setahun Penuh
Khutbah Jumat
Khutbah Jumaat pilihan setahun
Menghayati Akhlak Allah - 32 Khutbah Jumat Cak Nur (Snackbook)
Takwa dan Ikhlas - 32 Khutbah Jumat Cak Nur (Snackbook)
Khutbah jum'at pilihan setahun
Menahan Marah - 32 Khutbah Jumat Cak Nur (Snackbook)
PRABOWO CAPRES PILIHAN ULAMA
100 Kisah Islami Pilihan
Salam kepada Tuhan - 32 Khutbah Jumat Cak Nur (Snackbook)
Komik 100 Hadits Pilihan untuk Anak
Khutbah Jumat Lengkap
Himpunan khotbah Jumat pilihan
Tidak Sekedar Puasa Badani - 32 Khutbah Jumat Cak Nur (Snackbook)
Metafora Laylatu Qadr - 32 Khutbah Jumat Cak Nur (Snackbook)
SERI 1: 34 KHUTBAH JUM'AT PILIHAN
Man Rabbuka?
Asas Hidup Takwa - 32 Khutbah Jumat Cak Nur (Snackbook)
Kumpulan Khutbah Jum'at
Koleksi Khutbah Jum'at Inspiratif untuk Pemula dan Umum
Khutbah Jum'at Pilihan
Khutbah Pilihan
Majelis orang-orang saleh
Khutbah Jumat Sejuta Umat

HAYNES ERIN

Komik 99 hadits pilihan untuk anak Noura e-Lite

Puasa memiliki tiga jenjang. Yakni, ibtidâi (permulaan atau penyesuaian), nafsâni (psikologi), dan rabbânî (capaian-capaian ruhani). Ketiga jenjang ini harus saling terhubung agar puasa yang dilakukan bernilai ibadah di hadapan Allah. [Mizan, Noura Books, Nourabooks, Esingle, e-single, snackbook, Elite, E-Lite, Islam, Khutbah, Cak Nur, Indonesia]

Khutbah pilihan Buya Hamka (Jum'at, Idul Fitri, dan Idul Adha) PT Mizan Publika

Suatu ketika Rasul Saw. terlihat oleh umatnya tengah belepotan lumpur dan basah kuyup karena air. Nah, dari peristiwa inilah kemudian muncul masalah tafsir atau takwil. Apa makna belepotannya Nabi ini terkait malam laylatul-qadr? Secara gamblang Prof. Dr. Nurcholish Madjid membedahnya dalam e-single ini sekaligus diulas pula tentang makna "fitriah" manusia. [Mizan, Noura Books, Nourabooks, Esingle, e-single, snackbook, Elite, E-Lite, Islam, Khutbah, Cak Nur, Indonesia]

Jenang Puasa Nafsani - 32 Khutbah Jumat Cak Nur (Snackbook) Noura e-Lite

Rasulullah saw. berkata, "...Ingatlah kematian, demi Zat yang nyawaku berada dalam kekuasaan-Nya, kalau kamu mengetahui apa yang aku ketahui, niscaya kamu akan tertawa sedikit dan banya menangis." (Sahih Muslim) Jalan kematian menjadi salah satu penentu apakah kita akan hidup bahagia sengsara di akhirat. Menjelang kematian, syaitan akan datang menggoda supaya kita mati dalam keadaan durhaka kepada Allah. Jika kita mati dalam keadaan durhaka kepada Allah, maka sudah dapat dipastikan kita tidak akan dapat menjawab pertanyaan, "Man Rabbuka (siapa Tuhanmu)?" Bagi manusia yang durhaka, kematiannya akan sangat menyakitkan. Ia akan tersiksa oleh sakratul maut yang dijalaninya. Setelah itu siksaan kubur yang mengerikan akan diperolehnya. Lebih celaka lagi, ia akan mendapatkan siksa neraka yang sangat pedih. Rasulullah saw. selalu mengingatkan supaya kita selalu ingat mati agar kita dapat meninggalkan dunia ini dalam keadaan husnul-khatimah. Walaupun sepanjang hidup kita diisi oleh berbagai amal kebaikan, hal itu akan hangus dan sia-sia jika menjelang kematian, kita justru tergoda syaitan dan meninggal dalam keadaan kafir. Lalu bagaimanakah supaya kita selalu ingat mati dan mendapatkan kematian yang husnul-khatimah? Buku ini berisi: Sakitnya Saat Sakratulmaut Godaan-godaan Iblis Saat Sakratulmaut Keadaan Sekaratnya Orang-orang Zalim Keadaan Sekaratnya Orang-orang Bertakwa Kehidupan Alam kubur atau Alam Barzakh Kehidupan di Akhirat Husnul-khatimah Dan lain-lain Insyah Allah, dengan membaca buku ini, kita akan selalu ingat dan waspada terhadap kehidupan kita supaya dapat meraih husnul-khatimah pada kematian kita. Buku persembahkan penerbit MediaPressindoGroup

Kumpulan Khutbah Jumat Merdeka Kreasi Group

Dalam buku ini, kita akan memahami betapa pentingnya menjalin hubungan yang sehat dengan inner child. Melalui proses, kita dapat memahami lebih dalam tentang diri kita sendiri, menyembuhkan luka-luka masa kecil, dan menggali potensi diri yang autentik untuk masa depan.

Pengalaman masa kecil membentuk fondasi bagi identitas kita dewasa ini. Oleh karena itu, kita akan menggali memori-memori yang mungkin terlupakan dan merenung pada perasaan-perasaan yang mungkin telah tertanam dalam pikiran bawah sadar kita. Dengan pemahaman ini, kita dapat membuka pintu menuju pertumbuhan pribadi dan transformasi ke arah positif. Buku ini juga akan memberikan panduan praktis dan latihan-latihan yang dapat membantu kita terhubung dengan inner child. Dari meditasi sederhana hingga penulisan reflektif, kita akan mengeksplorasi berbagai cara untuk membuka komunikasi dengan bagian kecil dalam diri kita yang perlu diperhatikan. Menyelami Kalbu Agama - 32 Khutbah Jumat Cak Nur (Snackbook) CV. DOTPLUS Publisher Kehadiran buku khutbah jum'at ini semakin menambah salah satu pilar pembelajaran Islam. Bahwa masyarakat kita membutuhkan informasi ini secara terus menerus dan berkelanjutan, agar pengetahuan Islam selalu ada dan melekat pada diri setiap orang yang pada akhirnya menjadi kepribadian masing-masing. Disamping itu, terbitnya buku ini semakin menambah khazanah keilmuan di Kabupaten Buru. Ust. Muhammad Mukaddar, MA.Pd, dan Ust. Abdul Latif Wabula, M.Pd.I yang merupakan penulis buku khutbah ini adalah para intelektual muda Kab. Buru yang selama ini telah banyak berkiprah dalam memberikan pemahaman keislaman kepada masyarakat.

INNER CHILD Noura e-Lite

Ada banyak tulisan yang mengulas tentang peristiwa Isra Mikraj. Namun, ada yang berbeda ketika Prof. Dr. Nurcholish Madjid atau yang akrab dipanggil Cak Nur, ini membedah "makna" peristiwa tersebut. [Mizan, Noura Books, Nourabooks, Esingle, e-single, snackbook, Elite, E-Lite, Islam, Khutbah, Cak Nur, Indonesia]

Manajemen Masjid Adam Joyo Pranoto

Dalam rangka memenuhi kebutuhan warga NU khususnya dan masyarakat pada umumnya terkait dengan buku khutbah Jum'at sebagai pegangan bagi para khatib, maka kami dari penyusun khutbah LDNU kabupaten Banyumas menerbitkan buku khutbah edisi pertama atau buku khutbah pilihan tahun 2021 dan sekaligus sebagai implementasi program kerja LDNU kabupaten Banyumas. Materi Khutbah Jumat Sepanjang Tahun Noura e-Lite

Seorang khatib Jum'at akan mampu berkhotbah dengan baik dan menarik apabila memiliki gaya retorika yang bagus dan materi yang disampaikan pun up to date. Artinya, bahwa materi tersebut sesuai dengan tuntutan jaman dan kebutuhan umat. Bahan untuk berkhotbah haruslah dapat memukau para jamaah. Seorang khatib yang cerdas dan kreatif akan mampu menyajikan materi yang dapat menjawab dan memberikan petunjuk buat para umat. Kitab Khutbah Jum'at ini disusun dengan materi yang insya Allah dibutuhkan oleh para umat sebagai jawaban atas permasalahan hidup mereka. Disusun sesuai dengan bulan-bulan sepanjang tahun. Diharapkan dengan diterbitkannya Kitab Khutbah ini akan banyak membantu para juru dakwah, para takmir masjid dan petugas khatib dalam menyampaikan khutbahnya di shalat Jum'at. Semoga Allah memelihara dan menambah ilmu untuk kita semua. Amiin.

32 Khutbah Jumat Cak Nur Noura e-Lite

Apakah teman-teman tahu apa itu hadits? Hadits adalah perkataan dan perbuatan yang dicontohkan

oleh Nabi Muhammad SAW. Perkataan dan perbuatan beliau itu bagus dan perlu kita tiru, lho. Seperti apa saja ya? Dalam komik ini, ada 100 hadits yang telah diriwayatkan oleh para periwayat terkenal seperti Bukhori, Muslim, Tarmidzi, dan Abu Dawud. 100 hadits dibuat dalam bentuk komik agar teman-teman bisa mengenal hadits sambil menikmati ceritanya, dan lebih mudah mencontohnya dalam kehidupan sehari-hari. Semoga dengan mencontoh perilaku nabi, kehidupan kita bisa mendapat berkah dan rahmat dari Allah SWT. -AnakKita-

Isra Mikraj - 32 Khutbah Jumat Cak Nur (Snackbook) AnakKita

Segala pujian dan kesempurnaan hanya milik Allah SWT, untuk itu sudah sepatutnya kita bersyukur karena begitu banyak nikmat yang telah kita terima baik berupa kesehatan, kesempatan dan kepercayaan masih tinggal di dunia dengan menghirup udara bebas dari rohman dan rohim-Nya. Sholawat dan salam semoga terus tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, mudah-mudahan kelak kita mendapat syafa'atnya pada yaumilkiyamah. Aamiin yaa robbal 'alamiin. Buku yang hadir dihadapan pembaca ini adalah kumpulan materi khutbah yang penulis gunakan saat menjadi khotib pada khutbah jum'at, penulis merasa materi yang disampaikan adalah materi sehari-hari yang sederhana, selama ini materi khutbah tersebut menjadi arsip dalam koleksi file pribadi, ada teman yang menyarankan untuk menjadikannya kumpulan materi khutbah pilihan, maka penulis beranikan diri untuk menjadikannya buku yang saat ini ada ditangan pembaca. Dari materi-materi tersebut akhirnya penulis pilih yang relevan dengan kondisi masyarakat saat ini. Buku ini menjadi pengingat diri penulis dan semoga dengan diramu menjadi kumpulan khutbah Jum'at pilihan dapat bermanfaat lebih luas dan menjadi tabungan jariah pada yaumil kiyamah. Pada akhirnya, penulis sadar masih perlu terus belajar dan penulis tentunya yakin memiliki kekurangan dalam penyusunan buku ini, maka dengan senang hati bila ada koreksi serta masukan demi penyempurnaan buku ini di masa yang akan datang, dan dengan segala kerendahan hati mudah-mudahan buku ini bermanfaat bagi kita semua. Semoga bermanfaat.

PETA DAKWAH MediaPressindo

Takwa dan ikhlas merupakan dua kata yang sering disebut-sebut. Namun, seiring berjalannya waktu, dua kata itu pun hampir lagi tidak memiliki makna. Padahal, dua kata itulah yang sejatinya menuntun manusia kepada kepasrahan total terhadap Rabb-nya, Allah Swt. Prof. Dr. Nurcholish Madjid berusaha mengembalikan esensi takwa sekaligus korelasinya dengan makna "ikhlas". [Mizan, Noura Books, Nourabooks, Esingle, e-single, snackbook, Elite, E-Lite, Islam, Khutbah, Cak Nur, Indonesia]

Kumpulan khotbah Jumat pilihan plus khotbah Hari Raya dan nikah MediaPressindo

Mungkin terdengar tidak biasa bila dikatakan bahwa kita mengucapkan salam kepada Tuhan. Tetapi itulah yang memang kita baca saat tahiat shalat. Di sana ada ucapan salam kepada Tuhan, kepada Nabi, lalu dilanjut dengan salam kepada diri sendiri dan semua hamba yang saleh. Bisa dipastikan bahwa urutan salam ini memiliki maksud yang ingin disampaikan. Lantas, apa? Dan, mengapa kata salam—yang kemudian kita pinjam menjadi kata "selamat" ditujukan pada ketiganya (Allah, Nabi, diri sendiri dan semua hamba yang saleh)? [Mizan, Noura Books, Nourabooks, Esingle, e-single, snackbook, Elite, E-Lite, Islam, Khutbah, Cak Nur, Indonesia]

KUMPULAN KHUTBAH JUMAT IA Andhara

Dakwah Islamiyah merupakan kebutuhan primer yang wajib 'dikonsumsi' oleh setiap muslim.

Terlebih lagi, di era teknologi ini. Derasnya arus westernisasi dan pesatnya perkembangan era teknologi, jika tidak diimbangi dan ditopang dengan dakwah Islamiyah yang arif, ruhamah dan konsisten, maka dikhawatirkan ummat manusia atau kaum muslimin akan terjatuh dalam pusaran era teknologi yang mengganaskan ini. Oleh karena itu, eksistensi dakwah Islamiyah menjadi sebuah kemutlakan yang tidak boleh diremehtemehkan. Akan tetapi, menghadapi tantangan dunia yang semakin menggiurkan dan menyilaukan mata ini, maka dakwah Islamiyah tidak ansi dihadirkan dengan lisan saja, di era milenial ini dakwah Islamiyah mesti dikemas dan disajikan dengan apik dan kreatif, sehingga tidak terkesan membosankan. Salah sajian dakwah Islamiyah yang mempunyai banyak keunggulan yaitu dakwah dengan tulisan. Oleh karena itu, buku yang ada di hadapan saudara-saudara, mungkin hidangannya berlevel kaki lima, namun insya Allah cita rasanya bertaraf bintang lima. Semoga karya yang berlevel kaki lima ini, dapat menjadikan ruhani semakin berseri dan akhlak semakin bersemi. Mudah-mudahan dengan karya ini juga dapat memberikan kontribusi positif dan dapat menjadi inspirasi serta mercusuar kebaikan.

KUMPULAN TEMA KHUTBAH PILIHAN Penerbit P4I

Dalam Islam, asas hidup itu hanya dua. Yang satu benar dan yang lainnya salah. Adapun yang benar adalah bertakwa kepada Allah dan usaha mencapai ridha-Nya. Sementara asas yang kedua, yang salah, adalah asas mana pun yang tidak berujung pada takwa dan ridha kepada-Nya. Nah, bagaimana agar hidup kita terarah pada asas takwa? [Mizan, Noura Books, Nourabooks, Esingle, e-single, snackbook, Elite, E-Lite, Islam, Khutbah, Cak Nur, Indonesia]

Kumpulan Khotbah Jumat Pilihan Setahun Penuh Noura e-Lite

Islam merupakan agama dakwah. Pengertian agama dakwah adalah agama yang memiliki misi untuk menyampaikan dan menyebarluaskan kebenaran agama Islam di tengah-tengah masyarakat. Sebagai agama dakwah, pemeluknya diwajibkan berdakwah sesuai dengan cara dan kemampuannya masing-masing untuk menyebarkan agama yang dalam bahasa Al-Qur'an disebut dengan amar makruf nahi munkar, yaitu mengajak kepada kebaikan dan mencegah kemungkaran.

Khutbah Jumat Noura e-Lite

Seorang Khatib Jum'at akan mampu berkhotbah dengan baik dan menarik apabila memiliki gaya retorika yang bagus dan materi yang disampaikannyapun up to date. Artinya, bahwa materi tersebut sesuai dengan tuntutan jaman dan kebutuhan umat. Bahan untuk berkhotbah haruslah dapat memukau para jamaah. Seorang Khatib yang cerdas dan kreatif akan mampu menyajikan materi yang dapat menjawab dan memberikan petunjuk buat para umat. Kitab Khutbah Jum'at ini disusun dengan materi yang insya Allah dibutuhkan oleh para umat sebagai jawaban atas permasalahan hidup mereka. Disusun sesuai dengan bulan-bulan sepanjang tahun. Materi khutbah ini seringkali disampaikan oleh para ulama dan Kyai. Diharapkan dengan diterbitkannya Kitab Khutbah ini akan banyak membantu para juru dakwah, para takmir masjid dan petugas khatib dalam menyampaikan khutbahnya di shalat Jum'at.

Khutbah Jumaat pilihan setahun Jaka Setiawan

Betapa sedikit orang yang menjalankan ibadah puasa namun tidak mendapat pahala dari Allah Swt. Hal ini karena, menurut Prof. Dr. Nurcholish Madjid, puasa yang kita lakukan hanya berkisar pada tingkatan pertama, yakni tingkatan ibtidâi (permulaan atau penyesuaian secara fisik). Padahal, selain tingkatan itu, ada juga tingkatan berikutnya yang penting namun sering dilupakan banyak

orang. Sehingga, puasa tidak dapat mendatangkan efek apa-apa terhadap kehidupannya. [Mizan, Noura Books, Nourabooks, Esingle, e-single, snackbook, Elite, E-Lite, Islam, Khutbah, Cak Nur, Indonesia]

Menghayati Akhlak Allah - 32 Khutbah Jumat Cak Nur (Snackbook) Pustaka Media

Begitu banyak bahan khutbah yang disampaikan oleh para khatib dalam setiap khutbahnya dalam rangkai menyebarkan agama Allah dan Rasul-Nya, mengajak umat manusia untuk ber-amar ma'ruf nahi munkar. Untuk itulah buku ini dihadirkan ke hadapan para pembaca, khususnya bagi para mubalig atau khatib dan para pemula atau pemuda yang berminat tampil sebagai khatib, juga bagi seluruh kaum muslimin yang membutuhkan dan menambah Koleksi khutbah Jum'at tematik dan inspiratif dalam buku ini terdiri dari khutbah jum'at dari beberapa tema kekinian sepanjang masa

dan ditambah lagi dengan khutbah Idul Fitri dan Idhul Adha sebagai pelengkap, semoga buku ini bermanfaat untuk para pemula dan para mubalig serta bagi mereka yang membutuhkan, aamiin.

Takwa dan Ikhlas - 32 Khutbah Jumat Cak Nur (Snackbook) Sang Surya Media

Buku persembahan penerbit MediaPressindoGroup MutiaraMedia

Khutbah jum'at pilihan setahun Gema Insani

Meski Al-Quran berjanji akan mengganjar siapa pun yang sanggup sabar dan menahan marah dengan surga, tapi kedua sikap itu tidaklah mudah. Karenanya, perlu proses dan latihan. Dalam e-single ini, Prof. Dr. Nurcholish Madjid berusaha memberikan kiat-kiat khusus agar kita bisa meraih gelar takwa melalui sikap "menahan marah dan memaafkan" serta dijelaskan pula bagaimana kita menjadi rahmat bagi sekalian alam. [Mizan, Noura Books, Nourabooks, Esingle, e-single, snackbook, Elite, E-Lite, Islam, Khutbah, Cak Nur, Indonesia]